
 

 

Решение 

Совета представителей лиг 

(Директората Континентального (Командного) чемпионата ФНТР) 

 

г. Москва                               09 июня 2020 г. в 11-00 

 

Председательствовал: 

Батов Виктор Васильевич - Директор Континентального (Командного) 

чемпионата ФНТР  

 

Присутствовали:  

Члены Директората КЧ ФНТР: 

Марусич А.К. 

Подносов И.В. 

Балаченков Д.А. 

Болдов К.П. 

Дмитриев А.А. (по доверенности от Петрова А.В. согласно п. 3.10 

Положения о Совете представителей лиг ФНТР) 

Родин А.Ф. 

Беловол С.В. 

Павленко В.П. 

Гордиенко М.Г. 

Мазаев К.М. (по доверенности от Русанова В.Б. согласно п. 3.10 Положения 

о Совете представителей лиг ФНТР) 

Терешкин Н.П. 

Аргаков Г.М. 

Комов А.С. 

Шахова Т.В. 

   

Приглашены: 

Зубарь Я.С., менеджер КЧ ФНТР.  

 

Общее количество членов Совета представителей лиг – (Директората 

Континентального (Командного) чемпионата Федерации настольного 

тенниса России) (далее – Директорат) – 18 человек. Количество членов 

Директората присутствующих на заседании – 15 человек. 
 

Кворум имеется. Можно приступать к повестке дня. 



 

 

СЛУШАЛИ: Директора Континентального (Командного) чемпионата ФНТР 

(далее – КЧ ФНТР) Батова Виктора Васильевича, предложившего утвердить 

представленный проект Повестки дня заседания Директората КЧ ФНТР: 
 

1. О проведении Континентального (Командного) чемпионата ФНТР по 

настольному теннису сезона 2019/2020 г.г. 

докладчик: Батов В.В. 
 

2. Утверждение Положения Континентального (Командного) чемпионата 

ФНТР по настольному теннису сезона 2020/2021 г.г. (Приложение №1). 

докладчик: Зубарь Я.С. 
 

3. Разное. 
 

РЕШИЛИ: Утвердить предложенную Повестку заседания Директората КЧ 

ФНТР. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно 

 

 

СЛУШАЛИ: Директора КЧ ФНТР Батова В.В. по п.1 повестки дня заседания 

Директората КЧ ФНТР. 

 

ВЫСТУПИЛИ:  

Директор КЧ ФНТР Батов В.В. с предложениями, которые вынести на 

утверждение Исполкома ФНТР: 

- предложение о досрочном завершении Континентального (Командного) 

чемпионата ФНТР по настольному теннису сезона 2019/2020 г.г., в связи с 

эпидемией коронавирусной инфекции COVID-19 в России и 

постановлением Правительства РФ; 

- подвести итоги и определить места по результатам трех туров; 

- при принятии решения о досрочном завершении чемпионата, не 

проводить переходные матчи с сохранением мест команд в лигах. 

 

РЕШИЛИ:  

Утвердить предложения и вынести это решение на утверждение Исполкома 

ФНТР. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно 

 

СЛУШАЛИ: Менеджера КЧ ФНТР Зубаря Я.С. по п. 2 повестки дня 

заседания Директората КЧ ФНТР. 
 



 

 

ВЫСТУПИЛИ: 
 

Член Директората Комов А.С. с предложением внести изменения в пункт 

3.13 Положения «после отказа от участия всех команд в данной лиге 

допускать к участию вновь образованные команды чей суммарный 

рейтинг трех сильнейших спортсменов, превосходит суммарный рейтинг 

трех сильнейших спортсменов команды, занявшей 4 место в лиге.» 
 

- внести изменения в пункт 3.13 Положения «после отказа от участия 

всех команд в данной лиге допускать к участию вновь образованные 

команды чей суммарный рейтинг трех сильнейших спортсменов, 

превосходит суммарный рейтинг трех сильнейших спортсменов команды, 

занявшей 4 место в лиге.» 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 1, «ПРОТИВ» - 14 

 

Член Директората Родин А.Ф. с предложением о переименовании 

Континентального (Командного) чемпионата ФНТР по настольному теннису 

в Командный чемпионат ФНТР по настольному теннису. 
 

 

- предложение о переименовании Континентального (Командного) 

чемпионата ФНТР по настольному теннису в Командный чемпионат ФНТР 

по настольному теннису вынести на решение Исполкома ФНТР. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно 

 

Менеджер КЧ ФНТР Зубарь Я.С. с предложением утвердить Положение о 

Континентальном (Командном) чемпионате ФНТР по настольному теннису 

сезона 2020/2021 г.г. 

 

РЕШИЛИ: Утвердить Положение о Континентальном (Командном) 

чемпионате ФНТР по настольному теннису сезона 2020/2021 г.г. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно 

 

Председатель заседания                                                                    В.В. Батов 

 

Секретарь заседания                                                                 И.С. Сальников 

__________ 


